

初期研修医 4 名のご紹介です。

稲沢市民病院 /

病院 News.

inazawa municipal hospital news

vol. 71
2023 April



鈴木 俊太郎



松本 侃



高津 一誠



都筑 貴友

「精一杯頑張りますので
よろしくお願いたします。」



令和5年度

新入職員



新たな存在意義が
たし生する予感。

広報委員会より市民の皆様へ

病院ニュースでは、当院でおこなっている医療に関する情報を市民の皆さまと一緒に“予防や治療”などに関する学びの場として市民の皆さまにお伝えしています。

今年度も稲沢市民病院では、市民病院公開講座や健康教室、出前講座、病院まつりなどの計画をしています。その情報をわかりやすくお伝えして一人でも多くの方に参加していただければと考えています。

今まで以上に市民の皆さまのご要望などを取り入れて、一人でも多くの方に手に取っていただけるような広報誌、見やすいホームページなどを目指していきます。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

稲沢市民病院 広報委員会



稲沢市民病院は、令和5年度新たに5名の医師、4名の研修医、22名の看護師

1名の看護補助者を迎えました。4年目になるコロナも収束に向かっていきます。

この新たなシーズンに私たちは、新しいチカラと共に新たな存在価値を

生み出していこうと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。



令和5年度

新年度ご挨拶



院長 山口 竜三

また病院内におきましても、2類感染症扱いの間、感染制御の目的で厳しく制限された職員間の交流も活発になろうかと存じます。院内の様々なサークル活動などを通して職員間のコミュニケーションが広がれば、チームワークがこれまで以上によくなり、ひいては医療の現場、つまり患者さん方にとっても、よい影響を与えることができるのではないかと期待します。

わたしはここに赴任し、ちょうど1年経過しました。幼少からの植物好きのわたしの目から見て、病院の植栽に寂しさを感じていました。院内で緑化活動を行い、病院が花と緑で囲まれたら理想です。これも、ひとつの例です。今、我が家ではシャクヤクがとてもきれいに咲いています。掲載する写真が、ほんの少し癒しになれば幸いです。

2023年(令和5年)4月
院長 山口 竜三



山口院長のお庭に咲いているシャクヤク

シャクヤクは“芍薬”という漢字を見たら漢方を思い浮かべる方もいると思います。日本には、古く中国から渡来して観賞用だけでなく漢方薬にも使用される植物の一つです。初夏に大きく丸々とした美しい花を咲かせます。



循環器内科 部長
永井 博昭 医師

2006年卒、18年目の循環器内科医です。今まで、大垣市民病院、名古屋医療センター、名古屋大学、瀬戸少年院、一宮市立市民病院で勤務してきました。虚血性心疾患を中心とし、循環器診療(＋内科診療)全般を行ってきました。コメディカルや他科の医師と協力しながら、患者様には分かりやすい説明を行い、より良い医療を提供出来るよう心がけていきます。稲沢市の患者様の健康に役立てるよう、頑張りますのでよろしくお願いいたします。



外科 部長
伊藤 哲 医師

2023年4月より稲沢市民病院外科に勤務させていただくことになりました、伊藤哲と申します。2007年に福井大学を卒業後、これまで豊田厚生病院、春日井市民病院、名古屋大学第一外科(肝胆脾)、豊橋市民病院、静岡の遠州病院に勤務しておりました。一時期名古屋のクリニックにて訪問診療を専門に診療していた経験もあります。外科医として患者様に寄り添った診療をするよう常日頃心がけるようにしておりますのでよろしくお願いいたします。



外科 医師
尾入 保彰 医師

2023年4月より外科で勤務させていただくことになりました尾入保彰と申します。2013年に名古屋大学を卒業後、八千代病院(安城市)、名古屋掖済会病院、がん研有明病院(東京都)を経て、この度、稲沢市民病院に赴任いたしました。がん研有明病院では、主に大腸癌の腹腔鏡手術を勉強させていただきました。少しでも地域の皆様のお役に立てるよう頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



脳神経外科 医師
石井 元規 医師

2013年に名古屋大学を卒業し、大垣市民病院、一宮市立市民病院、名古屋大学医学部附属病院を経て、2019年9月より稲沢市民病院脳神経外科で働かせていただいています石井元規と申します。今回2022年4月から名古屋大学病院で勤務していましたが、2023年4月から1年ぶりに当院へ再赴任させていただいています。脳疾患、脊椎脊髄疾患、末梢神経絞扼性障害を専門としており、痛み・しびれについては一般的な診察が可能ですので、お困りの症状があればいつでもご相談ください。



脳神経外科 医師
深谷 宜央 医師

2023年4月より5年ぶりに稲沢市民病院に赴任しました深谷です。2014年に高知大学を卒業、その後は名古屋大学医学部附属病院、豊田厚生病院、大同病院などで勤務していました。稲沢市民病院にも2016年～2018年には常勤として、昨年度も非常勤として勤務しておりましたが、このたび5年ぶりに常勤として復帰しました。脊椎・脊髄疾患を専門としていますが、一般的な脳血管疾患も対応しておりますので、何か気になることがあればご相談ください。過去に診察のある方も、初めましての方もよろしく申し上げます。